

## Pressemitteilung

### Martin Frei wird neuer Geschäftsführer der Gemeinde Sarnen

**Martin Frei wird per 1. Januar 2025 neuer Geschäftsführer der Gemeinde Sarnen. Der Betriebswirtschafter bringt die nötige Erfahrung sowie das Fachwissen für diese anspruchsvolle Stelle mit. Er tritt die Nachfolge von Alex Mathis an, der per Ende September die Gemeindeverwaltung verlassen hat.**

Martin Frei bringt langjährige Erfahrungen als Geschäftsführer eines Logistikunternehmens mit. Zuletzt machte er sich im Bereich Projektführung selbständig und unterstützte diverse Firmen bei Projekten, in der Kommunikation, bei Führungsthemen sowie bei der Entwicklung und Umsetzung von Unternehmensstrategien.

Der 57-Jährige verfügt über fundierte Aus- und Weiterbildungen im Bereich Betriebswirtschaft (Executive Master of Science und Eidg. Dipl. Betriebswirtschafter HF) und im Bereich Verkauf/Marketing als Eidg. Dipl. Verkaufsleiter und Marketingplaner mit Eidg. Fachausweis. Martin Frei ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und lebt mit seiner Familie in Rothenburg.

#### **Stellenantritt im Januar**

Martin Frei hat sich in einem mehrstufigen Selektionsprozess als die ideale Person herauskristallisiert. Er wird die Stelle am 1. Januar 2025 antreten. Jürg Berlinger, Gemeindepräsident von Sarnen ergänzt: «Wir freuen uns sehr auf den neuen Geschäftsführer der Gemeinde Sarnen. Im Namen des Gemeinderates und der Geschäftsleitung heissen wir Martin Frei bereits jetzt herzlich willkommen.»

Sarnen, 20. November 2024